

Canciller de Cuba lamenta severos daños por terremoto en Afganistán



Gran destrucción tras terremoto en Afganistán. (Foto: @BrunoRdiguezP)

La Habana, 9 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, lamentó las pérdidas de vidas humanas, heridos y considerables daños materiales en Afganistán tras un devastador terremoto en el noroeste del país.

A través de la red social X, el Canciller cubano también transmitió condolencias al pueblo afgano, y en especial a los familiares y allegados de las víctimas.

Los movimientos telúricos (al menos cuatro) tuvieron una magnitud preliminar de entre 5,5 y 6,3 en la escala Richter, y provocaron unos dos mil 530 muertos y nueve mil 240 lesionados, informó el Gobierno talibán.

De acuerdo con un despacho de la agencia Prensa Latina, la mayor parte de los daños se registraron en el municipio de Zendejan (provincia de Herat), donde mil 300 viviendas quedaron completamente destruidas.

Autoridades del Gobierno talibán refieren que los terremotos registrados este sábado en Herat constituyen una de las peores catástrofes de esta naturaleza en el país en las últimas dos décadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336117-canciller-de-cuba-lamenta-severos-danos-por-terremoto-en-afganistan>



Radio Habana Cuba